

des calculs très précis, desquels il résulte que le volume de la croix devait être de 178 millions de millimètres cubes ; que d'un côté, le volume des fragments aujourd'hui conservés, est de cinq millions de millimètres cubes, et qu'en triplant ce dernier chiffre, pour y comprendre les parcelles restées inconnues ou détruite, on arriverait à un total de 15 millions de millimètres, ce qui ne forme pas le dixième du volume total de la Croix.

* * L'éminent prédicateur qui a occupé si brillamment la chaire de Notre Dame à Paris, le P. Monsabré, continue ses prédications en France. Il vient de prononcer dans l'église Saint-Sernin de Toulouse, le panégyrique de saint Thomas d'Aquin, la gloire de l'ordre des Frères Prêcheurs, devant un nombreux auditoire de prêtres et de fidèles.

L'orateur a pris pour texte cette parole de saint Paul : *Alios quidem posuit Evangelistas... alios pastores et doctores*. Se plaçant à un point de vue tout à fait nouveau, il a montré que saint Thomas avait été un grand saint quoique un grand savant et un grand savant parce qu'un grand saint. C'était une réponse péroratoire, avec pièces à l'appui, que la sainteté n'est pas ennemie de la science.

Le R. P. Monsabré a développé, dans sa première partie, avec une grande ampleur d'idées, que le savoir présente trois écueils quand il n'est pas mis sous la sauvegarde de la sainteté : l'orgueil, l'ambition et la sécheresse du cœur, écueils dont saint Thomas a triomphé. Et dans la seconde partie de son discours, le panégyriste a exposé que la sainteté offre au savoir quatre grands avantages nécessaires à son développement : le temps, la solitude, la liberté et le travail.

La péroraison du discours a été une émouvante prière à l'Ange de l'École pour attirer ses bénédictions sur la ville qui garde ses cendres, sur son Université renaissante, sur le Pontife qui est à sa tête, sur la jeunesse des écoles.

AUX PRIERES

M. l'abbé Cléophas Bourduas, Montréal.

Etienne Dupré, Verchères.

EXPOSITION DE CHICAGO

Maison de pension pour ecclésiastiques

Pendant le temps de l'Exposition

Tenue par Mme F. Leblanc, 41, rue Sibley, à quelques pas de l'église des Canadiens.

Cette maison est recommandée par le Rév. M. Bergeron, curé de Notre-Dame. Prix très modérés.

On s'empressera de fournir tous les renseignements qui seront demandés.

S'adresser à Mme F. Leblanc 41 rue Sibley, Chicago Ill.